

Ostermann kandidiert als Ortsbürgermeister

UWG stellt Kandidatenliste für die Kernstadt auf

Neustadt (dgs). Die Unabhängige Wählergemeinschaft (UWG) hat ihre Kandidatenliste für den Ortsrat der Kernstadt aufgestellt. Dabei nominierten die Mitglieder den langjährigen Ratsherrn Willi Ostermann auch als Ortsbürgermeisterkandidaten. „Ich bin auch von vielen Bürgern gefragt worden, ob ich nicht für dieses Amt kandidieren will“, berichtet Ostermann. Mit neun Kandidaten stehen „so viele auf der Liste wie noch nie“, freut er sich und verweist auf die gute Mischung aus „Newcomern“ und „Altbekanntem“. Auch ein Frauenanteil von 33 Prozent sei bemerkenswert, erklärt Ostermann mit Blick auf die etablierten Parteien. Nach ihm folgt Inge Müller auf der Liste, die weitere Reihenfolge lautet: Günter Sala, Peter Hake, Anja Fabritz, Viola Schäfer, Erich Machulla, Horst Blümel und Moritz Plinke.



Die Kandidaten in der Kernstadt mit dem UWG-Vorsitzenden Günter Hahn.

Foto: (r).